



PULSO POLÍTICO

**NO APRUEBAN EN INE
PROPUESTAS DE TADDEI**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Igual de presionado como estuvo el presidente del Tribunal Electoral, Reyes Rodríguez Mondragón, por tres de sus colegas magistrados, y verse obligado a renunciar el 31 de este mes, se encuentra hoy la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, a la que la mayoría de consejeros le rechazan una y otra vez, las propuestas que ha hecho para la Secretaría Ejecutiva, que es el cargo más importante del mismo, que debe organizar y vigilar los procesos federales del año que entra.

En la reunión privada que encabezó ayer, las propuestas que hizo de María Elena Cornejo y Miguel Ángel Patiño para asumir esa responsabilidad, ninguno alcanzó los ocho votos necesarios y, de plano, declaró que dejará la decisión en manos de los consejeros que formaron dos grupos: uno, integrado por Claudia Zavala, Dania Ravel, Carla Humphrey, Martín Faz, Arturo Castillo y Jaime Rivera en favor de la primera y el de Taddei, con Uuc-Kib Espadas, Rita López, Norma de la Cruz y Jorge Montaña, que votaron a favor del segundo.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Ante los conflictos internos que enfrentan los dos principales organismos electorales que deberán organizar, vigilar y calificar los próximos comicios en los que participarán más de 20 mil candidatos a cargos de elección, empezaron a circular versiones de que, si aquéllos no son resueltos, el proceso estaría en riesgo de llevarse a cabo o perder legalidad, credibilidad y confianza ciudadana.

Sobre todo, después de que, a lo largo de semanas y meses, se cuestiona en las mañaneras a magistrados y a consejeros electorales y hasta a los mismos organismos electorales, por la desconfianza en ellos, expresada y reiterada una y otra vez por el Ejecutivo federal, lo que motiva preocupación anticipada y pone en riesgo la realización de esas elecciones, con las graves consecuencias que tendría.

Y mientras esos conflictos en el Tribunal Electoral y el INE se resuelven, o empeoran, un grupo de exgobernadores como Eruviel Ávila y Alejandro Murat y legisladores que por años militaron en el PRI y ocuparon u ocupan cargos de elección, entre ellos Nuvia Mayorga y Jorge Carlos Ramírez Marín, y el edil de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, anunció su incorporación a la campaña de la candidata presidencial de Morena, PVEM y PT, Claudia Sheinbaum.

El líder de la bancada tricolor en el Senado, Manuel Añorve, rechazó que la salida de sus colegas debilite la bancada de su partido y no dudó en señalar que "algunos de ellos lo que buscan es un manto de impunidad" ante los faltantes detectados por la Auditoría Superior de la Federación durante sus gestiones, en el caso de quienes gobernaron sus estados.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico